

Jasa Raharja Sumbar Sediakan Layanan Kesehatan Gratis untuk Pemudik Lebaran

AmeliaRiski_JIS Sumbar - SUMBAR.TELISIKFAKTA.COM

Mar 26, 2026 - 16:36



PADANG - Demi memastikan para pemudik tiba dengan selamat dan sehat, PT Jasa Raharja Kantor Wilayah Sumatera Barat secara proaktif menggelar pemeriksaan kesehatan gratis. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya perlindungan masyarakat selama puncak arus mudik dan balik Lebaran 1447 H.

Bertempat di Terminal Bus Anak Air, Padang, pada Rabu (25/3), program Mobile Unit Kesehatan Lalu Lintas (MUKL) hadir menyapa para pemudik dan petugas terminal. Terminal Anak Air yang merupakan salah satu simpul transportasi vital

di Kota Padang, menjadi lokasi strategis untuk menjangkau mereka yang membutuhkan.

Pengalaman mudik seringkali meninggalkan rasa lelah dan potensi penurunan kondisi fisik. Melalui layanan ini, Jasa Raharja memberikan kesempatan emas bagi masyarakat untuk memastikan tubuh mereka tetap prima sebelum melanjutkan perjalanan panjang. Suasana haru terasa saat para pemudik tak menyangka mendapatkan perhatian kesehatan langsung di tengah kesibukan persiapan perjalanan mereka.

Sebanyak 40 orang, yang terdiri dari para pemudik dan petugas terminal, telah merasakan manfaat dari pemeriksaan kesehatan dan layanan pengobatan yang diberikan. Mulai dari pengecekan tekanan darah, kadar kolesterol, gula darah, hingga konsultasi kesehatan mendalam, semuanya tersedia tanpa dipungut biaya. Tenaga medis yang kompeten, termasuk dr. Vina dari Dokpol, didampingi perawat dan jajaran Jasa Raharja, siap memberikan penanganan terbaik.

Program MUKL ini bukan sekadar layanan sesaat, melainkan wujud komitmen Jasa Raharja dalam pencegahan dini untuk meningkatkan keselamatan transportasi. Di momen Lebaran yang identik dengan lonjakan mobilitas, kesiapan fisik para pengguna jalan menjadi kunci utama.

“Kami ingin memastikan para pemudik berada dalam kondisi kesehatan yang baik sebelum melanjutkan perjalanan. Kondisi fisik yang prima sangat penting untuk mendukung perjalanan yang aman dan nyaman, terutama dalam perjalanan jarak jauh,” ujar Teguh Afrianto, Kepala Kantor Wilayah PT Jasa Raharja Sumatera Barat.

Lebih lanjut, Teguh Afrianto menekankan pentingnya sinergi antar stakeholder. “Kami terus memperkuat langkah-langkah preventif bersama stakeholder, termasuk melalui pelayanan kesehatan gratis seperti ini. Harapannya, masyarakat dapat melakukan perjalanan dengan kondisi yang sehat sehingga risiko kecelakaan dapat diminimalkan,” tambahnya, menunjukkan semangat kolaborasi untuk keselamatan bersama.

Dengan inisiatif ini, Jasa Raharja Sumatera Barat berharap dapat memberikan dampak positif yang nyata, memastikan setiap perjalanan mudik dan balik Lebaran berlangsung aman, nyaman, dan seluruh masyarakat sampai di tujuan dengan selamat sentosa.